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～高校総体に向けて～ 
女子バレー部    大崎香音さん 

会場の雰囲気に負けないで、最初から自分たちのバレーができるようにがんばります。１回戦勝って鹿女子とた

たかいます。 

男子バレー部    池田匠建さん 

自分たちの目標である県ベスト４に入れるよう、格上の相手にも食らいついていけるようなプレーをしてきます。 

 

男子バドミントン部 谷村航さん 

３年生は最後の大会なので悔いが残らないプレーをし、１勝でも多く勝ち残りたいです。 

女子バドミントン部 西愛加さん 

１試合でも多く勝てるよう、自分らしいプレーをできるように頑張ってきます。奄美から応援してください。 

 

男子カヌー部    世門憂汰さん 

４月から新入部員が入り再スタートしました。最初は全員初心者で苦労しましたが、当日はインターハイに行け

るように頑張ります。  

女子カヌー部    山千絵梨さん  

１分、１秒でも早くゴールし、インターハイに出場できるようにみんなで力をあわせて行ってきます。   

 

陸上部       畠山大都さん   

自己ベスト更新できるよう頑張ります。     

 

バスケ部      森勝成さん 

日々の練習を活かし、１回戦突破を目指して頑張ります。           

高校総体お疲れ様でした！また別号にて，感想などをお伝えします。 

～生徒総会～ 
５月２５日に生徒総会がありました。 

生徒総会では、学校への要望事項や学校における課題の改善点などを考えました。 

今年度は、マナーに関する改善点を各クラスに具体的に考えてもらい、それを生徒会執行部がまとめ、総会で提

案しました。 

 


